

ABSTRAK

Bashiruddin Zainurrahyid: 190104030278. *Strategi Dakwah Dalam Upaya Meningkatkan Kualitas Membaca Al-Qur'an Di Majelis Taklim Al-Muhajirin Pamukan Barat Kabupaten Kotabaru.* Pembimbing (I) Dra. Hj. Siti Rahmah, M.Ag dan Pembimbing (II) Sri Anafarhanah, SEI, M.SI. Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: *Strategi Majelis Taklim, Kualitas Membaca Al-Qur'an*

Latar belakang penelitian ini adalah majelis taklim yang memiliki peran sangat penting bagi masyarakat sebagai tempat berkumpulnya untuk menuntut ilmu agama. Dengan adanya majelis taklim Al-Muhajirin sebagai tempat pengajaran atau pengajian bagi ibu-ibu di Pamukan Barat Kabupaten Kotabaru yang ingin mempelajari dan memperbaiki bacaan Al-Qur'an serta meningkatkan pengetahuan tentang ilmu tajwid dan makharijul huruf dengan tujuan dapat membaca Al-Qur'an dengan lebih baik lagi. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui strategi dakwah dan faktor pendukung serta penghambat dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur'an ibu-ibu di majelis taklim Al-Muhajirin.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan melalui pendekatan kualitatif dan penjabaran data deskriptif pengambilan dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Lokasi penelitian terletak di Kecamatan Pamukan Barat, Kabupaten Kotabaru, Kalimantan Selatan. Adapun yang menjadi subjek penelitian yakni pimpinan majelis taklim Al-Muhajirin dan ibu-ibu yang belajar di majelis taklim.

Hasil dari penelitian ini yaitu, strategi dan metode yang digunakan dalam majelis taklim Al-Muhajirin untuk meningkatkan kualitas membaca Al-Qur'an ibu-ibu sangat efektif dan berhasil membuat ibu-ibu mengalami peningkatan dalam membaca Al-Qur'an. Keberadaan majelis taklim ini sangat penting bagi masyarakat terutama dalam hal menuntut ilmu agama. Terlihat ketika dilaksanakannya kegiatan di majelis taklim dalam proses belajar mengajar ilmu tajwid dan makharijul huruf, banyak ibu-ibu yang tertarik dan berminat untuk memperbaiki bacaan Al-Qur'an sesuai dengan kaidah ilmu tajwid dan makharijul huruf. Dengan memperbaiki bacaan Al-Qur'an, ibu-ibu berharap bisa membaca dengan baik dan lancar tanpa terbata-bata lagi serta mampu menerapkan ilmu tajwid dan makharijul hurufnya.